

Miss Europe wehrt sich gegen Scheinheiligkeit



Bea Körmer in der
Schlosskapelle

Amen! Erst seit Kurzem ist **Bea** **trice** „Bea“ **Körmer** (25) Miss Europe. Jetzt drehte sie auf der Burg Rapottenstein (NÖ) ein Musikvideo zu ihrer neuen Single „I’m still here“, die heute erscheint. Eine Szene des Filmchens spielt in der Schlosskapelle. Warum? „Wegen der Scheinheiligkeit aller Neider“, so Körmer die sich niederkniet und hofft, „dass Menschen, die im Netz angefeindet werden, damit genauso gut fertig werden, wie ich.“ 

Foto: zVG